
 
【 平成２８年１０月２７日（木） 】

千歳町自治会館 参加者 19 人 （アンケート回収数： 16 件）

【 平成２８年１０月２９日（土） 】

ほんめ町ふれあいセンター 参加者 22 人 （アンケート回収数： 20 件）

合計４１人（アンケート回収数 ：３６件　回収率８７．８％）

●回答者年齢別状況
回答数 割合

20歳未満 0 0%
20歳代 0 0%
30歳代 0 0%
40歳代 0 0%
50歳代 10 28%
60歳代 20 56%
70歳代 6 17%
80歳以上 0 0%
合　計 36 100%

●回答者性別状況
回答数 割合

男性 35 97%
女性 1 3%
合　計 36 100%

●議会が主催する議会報告会やわがまちトークに参加されるのは何回目ですか。
回答数 割合

初めて 23 64%
２～３回目 11 31%
４～５回目 2 6%
６回目以上 0 0%

合　計 36 100%

●本日参加された動機は何ですか。（複数回答可）
回答数 割合

議員・議会に興味があった 2 5%
市の施策に興味があった 6 15%
議会に自分の意見を伝えたかった 2 5%
議員や自治会から案内があった 29 73%
その他 1 3%

合　計 40 100%
（「その他」の内容）
知らない事が多いから。（千歳町）

わがまちトーク（自治会版）　参加者アンケート集計
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●市政の課題で今、最も関心のあるテーマは何ですか。

農業について。（６件：千歳町１件、本梅町５件）

駅北の開発。（スタジアム建設を含め）（千歳町）

財政再建。（スタジアムも関連して）（千歳町）

未来志向。（千歳町）

少子高齢化。有害鳥獣（イノシシ、シカ、その他）。ほ場整備。（本梅町）

包括支援センターを利用しやすくする。（本梅町）

高齢化、少子化問題。（本梅町）

スタジアムの行く末。少子高齢化。亀岡の活性化。（本梅町）

交通手段の問題。（本梅町）

福祉。（本梅町）

●参加者との意見交換の際、意見が出しやすい方法を検討しています。何かご提案が
　あればお書きください。

数名単位のワークショップ方式などにより、意見を出やすい工夫を。（千歳町）

地域での懸案となる具体的なテーマの設定。（千歳町）

地区のハードな要望を述べる「トーク」ではなく、ざっくばらんな座談会を。（千歳町）

グル―プ分けをした話し合いがよい。（本梅町）

市民の声を行政にしっかり伝えてほしい。（千歳町）

開かれた議会運営。（千歳町）

地元選出議員との定期的な協議の場。（千歳町）

市職員を含む市政への監督、監視。（千歳町）

誠実かつ前向きに。（千歳町）

公務員の出来ない事を議員にしてほしい。(千歳町）

農業振興。（本梅町）

市民とともに、常に市民の中に入ってほしい。（本梅町）

市民の立場に立ち、各地域の課題を広聴し、市政に反映願う。（本梅町）

有言実行。（本梅町）

市民の立場に立っての活動。（本梅町）

議員立法権を駆使して、よりよい市政となるよう力を尽くしてほしい。（本梅町）

１時間は短いので、せめて２時間の確保を。午後７時３０分から９時３０分までにしてはどうか。（千歳町）

より亀岡がすばらしい街になるための先導役。（本梅町）

未来志向。（千歳町）

街路灯のＬＥＤ化がコスト（電気代）削減につながると思うので、予算の前倒しが必要である。（千歳町）

ワークショップ形式。（本梅町）

●議会にどのようなことを期待しますか。

高齢者対策（送迎問題）。市の今後の方向性（本梅町も含め）。婚活も含め、定住環境を創成していく必要が
ある。（本梅町）

公共交通課題。教育（統廃合）問題。（本梅町）
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時間をもう少し長くとってほしい。（参加者全員が発言する時間は必要）（千歳町）

直接話が聞けてよかった。(千歳町）

各議員から「千歳町」の率直な感想が欲しかった。（千歳町）

大変よかった。（千歳町）

色々な人の意見、視点があり興味深かった。（本梅町）

型どおりのわがまちトークになるかと思ったが、ためになった。（本梅町）

今後も継続してほしい。（本梅町）

●誌面全体について
（１）読みやすさは

回答数 割合
読みやすい 17 55%
どちらとも言えない 14 45%
読みにくい 0 0%

合計 31 100%

　→その理由など

いつも拝読しております。（本梅町）

マンネリ化、画一化している。（本梅町）

（２）内容の充実度は
回答数 割合

充実している 13 43%
どちらとも言えない 17 57%
充実していない 0 0%

合計 30 100%

（３）記事の内容は
回答数 割合

わかりやすい 17 55%
どちらとも言えない 13 42%
わかりにくい 1 3%

合計 31 100%

（４）議会の活動が
回答数 割合

伝わってくる 42 62%
どちらとも言えない 24 35%
伝わっていない 2 3%

合計 68 100%

災害、少子高齢化に関心が強いのがよく分かった。（千歳町）

湯ノ花交差点、国道３７２号が美しく整備され大変うれしく思っている。以前より一層交通量が増えたように思
う。休日ともなると自転車、オートバイ、ウォーキング等の方が大変多い。この美しい田園の中に広がる西部
の町々に、今の時代にマッチした、また、観光につながるネーミングをつけたらと思う。自分の中では「丹波
高地」と思っていたが、先をこされ他地域が名付けた。「○○高地」、「○○高原」的な名がつけばよいかと思
う。検討を。（本梅町）

◆ 議会だよりについて

●本日参加してのご感想、ご提案などありましたらお書きください。
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公務員に出来ない事をやってほしい。（千歳町）

答弁内容が要約されすぎて消化不良。（千歳町）

結果報告だけではなく進行中の話題についても情報を提供してほしい。（千歳町）

もう少し詳細に、具体的に。（千歳町）

現状維持。（本梅町）

総花すぎるのでは。（千歳町）

綴じ方。（本梅町）

字を大きく、読みやすく（太字）してほしい。（本梅町）

各議員の人柄、趣味、ユニークな活動などを紹介するコーナーがあれば。（千歳町）

議決の反対理由をもう少しわかりやすく。（千歳町）

こんな風になったら良いという事を募集してほしい。（千歳町）

よく工夫されていると思う。（千歳町）

●その他、議会だよりに関して、ご意見などがあれば、お書きください。

●掲載してほしいコーナなどご提案があれば、お書きください。

●改善すべき点があれば、お書きください。

●市議会だよりに望むことはどのようなことですか。
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